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日頃より PTA活動にご理解ご協力頂き、ありがとうございます。 

５月１５日１９時より図書室にて、第１回運営委員会が行われましたのでご報告いたします。 

 

 

1.  会長挨拶 

日頃より、PTA 活動にご協力頂きありがとうございます。 

ニュースでありましたように、多摩地域の立川市立第三小学校で不審者侵入事件

が発生しました。これにより、先生 5 名が怪我、子供達も大変怖い思いをされたと

思います。 

学校、校舎内、近隣などで不審者を見かけた際は、先生方と連絡をとり未然に

防ぐ対応をお願い致します。名札を忘れた方は職員玄関にネームホルダーがあり

ますので、そちらをご使用ください。子供達が安心して通える学校と考え、ご協力

よろしくお願い致します。 

  

2．  校長挨拶 

立川第三小学校の事件を受けまして、青梅市からも施錠の指示を受けました。

また、名札の重要性として、不審者ではない証明になりますので必ず着用していた

だくようお願い致します。 

本校が創立 50 周年ということで、50 年前を思い返すと、生活の中で今ではあ

たりまえにある物が 50 年前には無かったものがあったりします。50 周年の行事に

向けて私も考えておりますので、お待ちください。 

 

  

3．議題 

 

【１】２０２５年度本部年間活動計画について 

・今年度は霞台小学校創立 50 周年の大きな節目を迎えるにあたり、PTA として

児童への記念品など、お祝いをする予定。  



・50 周年事業に関しては元本部役員で構成された「50 周年事業専任チーム」が 

 メインに対応し、PTA 本部と協力しながら行います。 

・今後の運営委員会開催日程  

  

【２】各学年・専門委員会の今後の予定 

 .・学年委員 .…学年行事 or 児童への物品購入 (今年度から) 

・広報委員…広報誌の web 化を検討中 

・生活環境委員…例年通り活動 

・選考委員…例年通り活動  

 

【３】OneDrive について 

 

【４】PTA 室・印刷室の使用について 

 

【５】その他 

  会計より 

   PTA 会費の集金のご協力ありがとうございました。 

    ・２０２５年度活動費の支給について 

 

副会長より 

・PTA 活動において個人情報の取り扱い、写真撮影について  

 

４ .副校長挨拶 

以前学校からメールをお送りしましたが、再度、保護者の皆様にお願いです。  

  霞台小学校にお越しの際は、特別な事情がない限り、徒歩または自転車での  

来校をお願い致します。(なお、車椅子使用の方がいらっしゃるなど事情がある場合  

は事前に担任へ駐車許可証の申請をお願い致します。) 

・学区が広くないので、徒歩や自転車での来校が可能であること。  

・駐車スペースを多く確保できないこと。  

・７時半から８時半、１３時から１５時までスクールゾーンで車が入れないこと。  

が理由となります。 

最近の子供達の様子をお伝えします。 

先日、６年生の担任が日光の下見で不在だったのですが、その間の子供達の課題

に取り込む姿勢が素晴らしかったです。また、２年２組は担任が育業中で 4 週間ほ

ど不在だったのですが、その中でも頑張って勉強に取り組んでおりました。  

 



 

 

５．次回運営委員会予定  

第２回運営委員会 ６月１２日（木）１９時より図書室で開催予定です。  

 

 

 

 

        

 

 


